



# 金 鶏

令和3年10月29日  
金沢小学校  
学校便り No.12  
(文責 内藤)

## 秋のめぐみ たくさん！！

10月ははじめは残暑も厳しく、夏のようにでしたが、半ばから急に寒くなり、秋を通り越して一気に冬が来てしまったかのようでした。そんな中ですが、たくさんの秋のめぐみがあった10月でもあります。

### 第1弾：きのこ狩り遠足



3日にはきのこ狩り遠足がありました。一昨年は殆ど収穫できず、昨年度は雨で中止となってしまったわけですが、今年はよい気候の中実施でき、しかも結構きのこがありました。おなじみのジコボウだけでなく、天然のクリタケなども収穫できました。

もみじ広場でのきのこ汁作りは断念しましたが、お家へ持ち帰ったキノコで夕食は潤ったでしょうか？

### 第2弾：5年生稲刈り・脱穀

今年も5年生の田んぼは豊作でした。稲刈り、脱穀と行い、今週は精米そして袋詰めと、販売の準備も着々と進んでいます。

7日には地区のロードレース大会の後販売を予定していますので、是非、ロードレースの応援がてら、足をお運びください。



### 第3弾：サツマイモ大収穫



各学年の畑で育てたサツマイモがたくさん採れました。連学年での焼き芋会なども計画しているようです。

このような経験のできる金沢小の子どもたちは本当に幸せだなあと感じます。

各行事に当たっては地域の方・財産区の方々にお世話になりました。本当にありがたいことです。

## 児童会活動 新企画！

今年の児童会は新しい企画をどんどん考え、工夫して活動しています。最近、あいさつが下火になってしまい、どうしようかと思っていたところ、あいさつのよかった友だちを1日代表委員会に任命し、あいさつ運動に立ってもらおうという企画をはじめました。1日代表委員に選ばれた子ども達もとっても誇らしげです。このまま、あいさつの和が広がってくれるといいなと思っています。



# コロナウイルス 油断大敵

コロナウイルスの感染レベルが下がり、今まで制限されていた歌、鍵盤ハーモニカ、調理実習、グループ活動などの学習活動が再開されています。また、修学旅行、長野見学等の行事も無事行うことができました。子どもたちの生き生きとした活動の姿を本当に嬉しく思います。

しかし、こうした活動ができるのも、日頃の感染対策をしっかりと継続しているからこそです。先日、給食の様子を見て回ったら、子どもたちは黙って前を向き、シーンとして食べていました。ちゃんとがんばっている姿、とても立派だなあと思いました。

学校にウイルスを持ち込まないことも大切です。北信の中学校では集団感染が確認されたとニュースで報道していました。そこで、今までも何回かお願いしてきたことですが、再度確認をさせていただきますので、しつこいようですが、ご協力をお願いいたします。

## <ご家庭へのお願い> (8月の「金鶏」より再掲)

- ・お家でも、毎日の体温・健康チェックを、引き続きよろしくお願ひいたします。
- ・本人やご家族に発熱や風邪症状が見られる場合は登校を控えていただくようお願いいたします。
- ・ご家族などで濃厚接触者になられた方、PCR検査を受けられた方等がおられましたら、学校にお知らせください。
- ・コロナに関する誹謗中傷・差別がおこらないよう、学校でもしっかりと指導していきます。お家でも是非、お子さんとお話をしてみてください。

## 10月のスナップから



音楽会練習始まる！とっても楽しそうにトトロを歌っている1年生です。11月12日、開催です。



地域清掃の日。子どもたち、登校しながら地域のゴミをたくさん拾ってきてくれました。



23日、行われたイングリッシュセッション。5年生3名が代表として「ヘンゼルとグレーテル」の英語劇を披露。とても評判がよかったです。



今年もスケートクラブ始動！陸トレが始まりました。池上コーチとこの日は樋口コーチも駆けつけてくださいました。メンバーも増えました。まだまだ募集中です！